
FEDERACION SALVADOREÑA DE TIRO 
6a . 1 Oa. Calle Poniente, Costado Sur Estadio Mágico González 

Apartado Postal 1823, San Salvador, El Salvador, Centro América. 
Teléfono: (503) 2223-2033 • Fax: (503) 2298-6148 

E-mail: fesatiro@gmail.com 

San Salvador, 10 de octubre de 2019 . 

Licenciada 

María José Tarnacas Guerra 

Oficial de Información OIR- INDES 
Presente. 

Respetable Licenciada Tarnacas Guerra: 

OFICIO 09(0IR) FESATIRO 2019 

Reciba un cordial saludo de parte de la Junta Directiva de la Federación 

Salvadoreña de Tiro, deseándole éxitos en sus actividades diarias. 

Por este medio se hace llegar en documentos adjuntos fotocopias de lo 

requerido en nota de 26 de octubre de 2019, que se detalla a continuación : 

• Copia de actas de la junta directiva de la Federación de Tiro Deportivo, 

del 01 de enero al 30 de agosto de 2019. 

Agradecernos la atención a la presente, de Usted. 

Atentamente, 

fbr 
Cnel. Francisco Alberto Ramt~~~ 

Presidente FESATIRO 

RECIBIDO 
UAIP 

MIEMBRO DE: COMITE OLIMPICO DE EL SALVADOR • FEDERACION INTERNACIONAL DE TIRO DEPORTIVO • CONFEDERACION AMERICANA DE 
TIRO • CONFEDERACIÓN DE TIRO, CENTROAMERICANA Y DEL CARIBE• CONFEDERACION CENTROAMERICANA DE TIRO 



Acta N°: 01, miércoles 09 de-enero de :2019 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro,. ubicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González''. para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes los señores, Presidente: Cnel. Francisco 
Ramos González; Vicepresidente: Rogelio Guillenno Satnour Kanan; Primer Vocal 
lván Dimitri Oliva Aguilar; Segundo Vocal: Jorge Alberto-Pimentel Barrera; Gerente 
Sra. Maria de los Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedió con los 
siguientes puntos de Agenda: 

1. Lectura del acta anterior 
2. Contratación de fisioterapista para atención de atletas FESATIRO 
3. Contratación de personal FESA TIRO, para periodo 2019 
4. Propuestas de estímulos deportivos a atletas FESA TIRO en las 

modalidades de Rifle y Pistola correspondiente a los resultados 2018 
s. Informe CAT, en .relación a cuotas obtenidas para Juegos 

Panamericanos 
6. Entrevista con entrenadoras de FESATIRO 
7. Entrevista con atleta Lilian Castro 
8. Varios 

1.Lectura del acta anterior: Se procedió a la lectura del acta No. 17, miércoles 12 . 
de diciembre de 2018, posterior a su lectura, esta fue ratificada, aprobada y firmada 
por todos los comparecientes 

2. Contratación de fisioterapista para atención de atletas FESA TIRO. La señora 
Gerente María de Los Ángeles Maraver, solicitó al pleno de la junta la contratación 
de Lic. Esmeralda Sánchez Hernández, Fisioterapista; para que dar terapia y 

atención a los atletas clasificados a JUegos Paname~canos, /de esta forma evitar 
lesiones que se pudieran dar en los entrenamientos dobles a los que estarán 
sometidos desde el mes de enero a julio; la fisioterapista sería contratada con 
fondos INDES, por un periodo de 07 meses, por DOSCIENTOS DOLARES 00/100 
DE LOS ESTADOS UNIDOS, mensuales, bajo un horario de atención los días 
Jueves de 08.00 a 12:00 del mediodía, por lo que todos los comparecientes 
acuerdan y aprueba la contratación de Fisioterapista. 
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3. Contratación de personal FESATIRO, para periodo 2019 El pleno de la junta /,::f::!iZf!J>-, 
directiva acuerda y aprueba la contratación del personal técnico, administrativo y{?-;):,.,::~;;-'"{:\-, 
contador de estaFederación, para el periodo de enero a diciembre de 2019. _ ::J·if. { \ 

1
,>J 

.·.. ·. ' ; ·.: ·. _,::·~?:", ~ :-.:· :">~:·.;; : .. _:_ :~ .. -:.}:··.: : . . ., : :· ·.·\-.\ ~ / ;.;t/; 
Personal Técnico, personal a contratar son: dos -ehtrenado'ra$, salario mensual. a_;:,¿~;'~)"':,;·:,{;:'?;! 
devengar _de NOVECIENTOS 00/10000LARE~ _DE. LOS-ESTADOS tJNlDOS, mas ·<·t•:c:2"':¿,;: 
UN AG.UINALDO_ EN. El M_ES DE:JUNl9 Y{>ICU;MB~E PE:CUATR9CIENTOS ·"'-
CINCUENTA 00/100 DOLARES DE LOS .ESTADOS UNIDOS, las .. entrenadoras 
contratadas son: . ' . . . .. '. . . . . 

1. Sra. Ninfa Yolibeth Chávez de TrujHlo · 
2. Sra. Verónica Esenia Rivas Escobar · 

Personal Administrativo, personal a. contratar: • Dos_' personas en el área 
administrativa: 

1. Gerente General: -María .de -Angeles Maraver,- con -- un salario mensual de 
OCHOCIENTOS 001100 DOLARES DE LOS .ESTADOS UNIDOS, más CIEN 
00/100 DOLARES DE LOS EST AOOS_ UNIDOS .en. concepto d~ viáticos y_ UN 
AGUINALDO_ EN EL_ MES OE JÜNlb Y DICIE~B~E O!=, quATROCIENTOS 
CINCUENTA OOtiOO DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS. 

t . ' . 

2. Secretaria; Jasml_n Vásquez Roque,-. salario mensual de TRESCIENTOS 
OCHENTA Y CINCO 00/100 DOLARES DE LO$ -ESTADOS UNIDOS, Y UN 
AGUINALDO EN EL MES DE JUNIO y DICIEMBRE DE TRESCÍENTQS _OCHENTA 
Y CINCO 00/100 DOLARES DE LOS ESTAQOS UNIDOS.·-_ . . . -- -

3. Auxiliares de polígono: salario mensual de TRES CIENTOS 00/100 DOLARES 
DE LOS ESTADOS UNIDOS, Y UN AGUINALDO EN EL MES DE JUNIO Y 
DICIEMBRE PE TRESCIENTOS 00/100 DOLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS, 
los señores: -- · · _ · · -- __ -__ · " · · · 

• Cristo Oswaldo López Pérez 
• Noe Nefta.lí Preza Rosales 
• Den nis Enr-ique Portillo Castro 
• Mauricio Alfredo Castro Castro 

4. Contador: José Simeón Álvarez; salario mensual de DOSCIENTOS CINCUENTA 
00/100 DOLARES DELOS ESTADOS UNIDOS. 

Quedando de esa manera las contrataciones para el periodo de enero a diciembre 
2019. 

4. Propuestas de estímulos deportivos a atletas FESATIRO en las modalidades -
de Rifle y Pistola correspondiente a los resultados· :2018. ·Se acuerda y se 
aprueban los· estímulos deportivos pára los ·atletas '.dé lá FESATIRO, ségún los 
resultados obtf:lnidos én Ell arlo 201 ~' bajó los lineami~r'.ifos del Instructivo para el 
Otorga,miento de Estip,ul?s al Merito: Oeport!vo d~ A,J.Í~tás Élit~ de Federaciones y 
Asociaciones Deoortivas Nacionales,, · 



.. ,\\', 

Por lo que se acuerda y aprueba enviar la .propuesta dentro del presupuesto 
ordinario para FESATIRO, para·el año 2019. · 

5. Informe CAT, en relacló'n a cuotas obtenidas para J~egos Panamericanos. 
Se informa al pleno de la Junta Directiva, que,el día 04 de enero se recibió de parte 
de la Cortfederación·Ainericana ele Tiro: .nótiticacióri oficial dé. las cuotas para 
Juegos. Panamericahbs qm:}' obfüVO FÉSATIRÓ; en 'e('pásado cántpe<mafo 
Clasificátorio par~ Juegos Panamericanos; en et' que nos piden que é;Qnfirm~md~ lá 
utilización de las plazas antes del día 3.1 9e Eí1ero qe.20,1~,.porJo.que.el. plenq de 
la Junta Directiva Giro Instrucciones a la Gerente deJa ÉESATIRÓ, Sra. Maria de 
los Angeles Maraver, informar a la c~~feder~ció~ Ameri~a~~-·de Tiro, que la 
FESATIRO, hará uso de las cuotas obtenidas. 

.: . ' . 

6. Entrevista con entrenadoras de FESATIRO. El presidente de la Junta Directiva 
Cnel. Francisco Ramos, solicito a las entrenadoras de esta Federación Sras. Ninfa 
Chávez de TrÚjillo (eritrenadora;de Pistola) y Veróriiéa Esenia· Rivas (entrenadora. 
de Rifle), los plan~s de entrenamiento· para el ·~¡;o·:201~_; los .~e d~scrjbe.n IÓs 
macrociclos . a desarrollar .. por . los atl~taS sélefoéionádos. :.pari:i• Juegos 
Panamericanos, así como también fos atletas no clasificados, estos 'pianes será'n 
presentados a Gerencia .. Oeportiva' de tNDES; por otra parte se'. les solicito: 
informaran ai pleno de la junta directiva las' necesidades que tengan los atletas para 
el buen désarrólló' d~ sos e'ntrenamiéntos. Por 1¿ que el pleno de la junta dire¡ctiva 
acuerda y aprueba el envíó de lbá planes dé ehtrenamiento'a,gerencia de deportiva 
de INDES. 

7. Entrevista con atleta Lilian Castro. t..a· atieta-Ulían Castro/se'presentó a láhora 
programada, el coronel Francisco Ramos le explico las razones por la que hi:t'sido 
citada y los derechos que le asisten, se le reiteró qÓe dé acuerdó' al :Art: 12 de los 
Estatutos de la Federación Salvadoreña de Tiro, todo .10-'qt1i{aigúmente deberá 
presentarlo por escrito en un plazo de 3 días hábiles.a las óficinas,de FESATIRO. 

. . . 
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'· '1 ¡,,·; 

(.--;:if 

Te~inada la entrevista a las 11:30 de la mañana se le agradeció su presencia y·~~~:c;~[Jt<{'} 
retiró. · .: . · · · ... ,~.'~-~ 
Después de escuchar todos los argumentos de la atleta LILIAN CASTRO DE 
PENSAMIENTO, todos los miembros de. junta directiva presente consideramos Y 
acordamos: que las faltas cometidas están dentro de las infracciones descritas en 
nuestros estatutos en el Art. 62 Lit. b, c, y Art. 63 Lit. a: en cónsecuencia, se envla 
el caso a la comisión disciplinaria y dar así por iniciado el proceso de-imposición de 
sanciones. 

8. Varios. En esta cesión no surgieron puntos varios qüe tratar. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las once horas y 
quince minutos del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

l.CJO(Q__ 
Cnel. Fra 1ci co Ramos González 
Presidente 

lng. lván Dimitri OÍi a 
Primer Vocal 

Acta Nº: 2, miércoles 30 de enero de 2019 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
vicepresidente 

lng.Jorge rto Pimentel Barrera 
Ségundo Vocal 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes !os señores, Presidente: Cnel. Francisco 
Ramos Gonzálei; Vicepresidente: Rogelio Guillermo Samour Kanan; Secretario: 
Romel Eduardo Mariona; Ptimer Vocal: lván Dimitri Oliva Aguilar; Gerente Sra. 
María de los Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedió con los siguientes 
puntos de Agenda: 

1. Lectura del acta anterior. 
2. Envió de presupuesto de funcionamiento y des.arrollo deportivo de 

FESATIRO a INDÉS.. .· .. 
3. Presentación y justificación de presupuesto de funcionamiento de 

FESATIRO en Gerencia Administrativa en INDES, con Lic. Juan José 
Górnez. 

4. Presentación y justificación de presupuest~ de desarrollo deportivo 
2Cl19 en Gerencia Deportiva de INDES · con Lic. José Morejón, 
Metodólogo de INDES, Licda. Krisia García, _Gerente Deportiva, 
Entrenadoras y Gerente de INDES. 

5. Envíode presupuesto de fondos propios FESATJRO 2019 a INDES. 
6. Envio de dUigencias a Comisión. Disc'iplinaria apertura. de proceso. de 

· imposición de sanciones a la atleta de pistóia Lll,IAN CASTRO. 
7. Varios . 



1. Lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta Número uno de fecha nueve de 
enero dos mil nueve, posterior a su lectura, esta fue ~atificada; aprobada y firmada 
por todos los comparecientes. 

2. El día 18 de enero se sostuvo reunión con el Gerente Administrativo de INDES 
Lic. juan José Gómez, sobre el presupuesto de FESATIRO de 2019 en la que se 
acordó que, para el rubro de funcionamiento el presupuesto será de NOVENTA Y 
DOS MIL OCHOCIENTOS CINCUNTA DÓLARES DE LOS·ESTADOS UNIDOS DE 
NORTE AMÉRICA ($92,150.00) y para Desarrollo Deportivo NOVENTA Y DOS MtL 
OCHOCIENTOS CINCUNTA DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTE 
AMÉRICA ($92,150.00),.que suman CIENTO OCHENTAY CINCO Mil DÓLARES 
DE LOS ESTADOS UNIDOS DE NORTE AMÉRICA ($185,000.00) 

3. El día 21 de enero se presentó a INDES el presupuesto de funcionamiento según 
los lineamientos girados y acorda.do por el Gerente Administrativo. Lic. Juan José 
Gómez. , · · · · · · · · · · · 

4. Ese mismo día entrenadoras y Gerente de FESATIRO, presentaron los planes de 
entrenamiento · de los atletas y la justificación del presupuesto para desarrollo 
deportivo. · · 

5. Envío de presupuesto de fondos propios FESATIRO 2019 a INDES. De acuerdo 
al instructivo para el manejo de ingresos y egresos de las federaciones deportivas, 
se dio a conocer a todos los comparecientes que se envió presupuesto de fondos 
propios y con ello se dio complimiento a lo dispuesto por INDES, quedando 
informados todos los comparecientes. 

6. Se informó a todos los comparecientes que las diligencias de apertura del proceso 
de imposición de sanciones a la atleta LILIAN CASTRO de PENSAMIENTO, se han 
cumplido y están listas para ser enviadas a la comisión disciplinaria. Todos los 
comparecientes aprueban y acuerdan enviar las diligencias a la comisión 
disciplinaria. 

No habiendo más nadl:) que 9~cir, se cierra la presente sesión a·ras diez horas y 
quince minutos del mismo día·y Jugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

&,1/L 
lng. eUo Guillermo ,Samour 

·· vicepreiidente · · 

Acta Nº~ 3, miércoles 13 de febrÉfrÓ de 2019 .. . . ·.'· . 

Reunidos en las instalaciones de la Federaci.Óf! ~alvádo~efía ,de iir.o, ubicadas en 
el costado Sur del Esta~io Nacional. ",Jorge Mágjqo. Gon2;~l~2:" par.a celebrar sesión 
ordin,aria dé · Junta Directiva, Present~, los, se.flores, Pr~.ideñte: .. Cnel. . Francisco 
Ramos Gónzález: Vicepresidelit~: ·. Rogeliq GúfliÉkirlo &ámour Kan~i"n; Secretario: 
Romel Eduardo Mariória;. Primer Vocaí: lván Dini1tri Oliva Aguilar;' Gerente Sra. 
María de los Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedió con los siguientes 
puntos de Agenda: 



1. 
2. 
3. 
4. 

5. 
6. 
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lectura del acta anterior. ,c.,,,J-77--,~--
Notificación enviada por el Comité Disciplinario. /;>·_,.:::i\'. "/:, 
Nota enviada por el señQr Alex Ortega, de la empresa Think & GO. :({'i,, :· 

1 
r: 

Cons~ncias medicas de atletas que serán beneficiados con estímul,\s\ \ _ ! j ;;¡¡ 
deportivos. . . . . . \\\ 1;,, ·,, ,,,,· .,,.~ · l; 
Sol~citud de atleta lilian Castro dé Pensamiento. '·1,-'~~;~~ 
Varios ·--~ 

1. Lectura del acta antel"ior: Se dio leGtura al acta Número dos de fecha treinta de 
enero dos mil diecinueve, posterior a su .lectura, esta fue ratificada, aprobada y 
firmada por t_odos los comparecientes. . _ 
2. La señora Gerente, María de los Ángeles .. Maraver, informo a todos los 
comparecientes que se ha recibido notificación del Comité Disciplinario, referente el 
proceso abierto de imposición de sanciones de la atleta Lilian Castro de 
Pensamiento, en el cual se nos notifica que en un-plazo de .cincos días hábiles, se 
debe subsanar prevenc)ón. hecha .. en el sentido. que1 se debe . especificar en el 
petitorio cuales son las,supuestas \nfraccion_es gue ~e le imputan a la a,tleta; por lo 
que se toma el acuerdo de subsanar la prevención ei plazo establecido y enviar a la 
comisión disciplinaria. · · · · 

3. Se leyó a los comparecientes, solicitud de permiso env_iada por el señor Alex 
Ortega, en la que. solicita permisd para la instaiación de poténciadores de 
transmisión de datos de internet en una de las torres del estadio Mágico González, 
ofreciendo DOSCIENTOS CINCUENTA DÓLARES DE LOS ESTADOS UNIDOS 
DE NORTE AMERICA, mensuales más otros patrocinios. Todos los comparecientes 
acuerdan que, no es esta federación la propietaria del inmueble por consiguiente se 
envía nota al presidente:de INDES para,que sea el quien decidá sobre. la petición. 

4. La señora Gerente, María de los Angeles Maraver, informo a todos los 
comparecientes que, INDES solicita- se les .envié informe médico de cada atleta 
beneficiado con estímulo deportivo para ,para hacer efectiva la asigl}ación de la 
misma; los atletas beneficiados son: ANA ELIZABETH RAMIREZ HENRIQUEZ, 
JOHANA EUZABETH PINEDA DE. MEJIA, ISRAEL ANTONIO GUTIERRES, NOE 
NEFTALI PREZA ROSALES, MELISA IVETTE PEREZ_ MIKEC, JORGE 
ALEBERTO PIMENTEL PÉRDOMO; LIUAN ELENA CASTRÓ D~ PENSAMIENTO, 
ANGEL MIGUEL BARQUERO VÍDAL;·todos los atletas· han cumplido con este 
requisito, excepto LILIAN CASTRO DE PENSAMIENTO, quien no se ha presentado 
a esta Federación desde el mes de Noviembre. En vista que los demás ya cuentan 
con todos los exámenes, se acuerda enviarlos a Gerencia Deportiva de INDES a la 
brevedad posible. 

5. Se leyó a todos los comparecientes que se ha recibido petición escrita de parte 
de la Atleta LILIAN CASTRO DE PENSAMIENTO, solicitando se le emita reporte de 
resultados de competencias del año 2018, para ser presentados en !MOER, 
requisito necesario para hacer efectivo el pago de beca que le otorgan en esa 
institución. Se acuerda solicitar a la entrenadora Ninfa Chávez elaboré el informe y 
posteriormente se envié a IMDER. 

6. VARIOS. No hubo. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas y 
quince minutos del mismo día y lugar, todos !os comparecientes ratificamos todo lo 
antes descri~9 y para constancia firmamos. 

/ 1 
1 1 
\ ! 
¡ I .• "' 

\ 
,¡ '¡ 

)() 

\ 
) JJ---l -, 

Cnel. Fr,anci co Ramos Gonzá!ez 
Presidente ,,,_ 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
vicepresidente 



Acta No: 04, miércoles 06 de marzo de ~019 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva; Presentes ·los señores, presidente: CneL Francisco 
Ramos González; vicepresidente: Rogelio·Guilfeh'nó Sámour Kanan; Primer Vocal 
lván Oliva Aguilar; Segundo Vocal; Jorge Alberto Piinéhtei; Geren~e Sra. María de 
los Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedió con los siguientes puntos de 
Agenda: · · · ·· · • 

1. Lectura del acta anterior 
2; Aprobación de presopuesto,FESATIRO, correspondiente al año 2019 
3. Aprobación de compra de boletos·aéreós FESATIRO, pará·Alémania 

del 23 al 31 de mayó de 2019 · · 
4. Nota del comité disciplinario en relación al caso de atl'3ta de pistola 

lilli.an Castro de Pensamiepto . 
5. C~mvocatoria para, .asamblea .gen~rai FESATIRO, . 23 de. i:na~o de 

2019. - ·., . . . . . 

6. Varios 
,, 

1. Lectura del acta anterior: Se .dio ·lectura aLacta .- Número tres de ,fecha 
miércoles 13: de. febrero ·dos. mil :diecinúeve;- posterior a su. lectura, esta. 
fue ratificada, aprobada y firmada por todos los comparecientes. 

.. ~··. ' > > 

2. Aprobación· de presupuesto 'FESATIRO,· correspondiente ·al' año 2019. 
Se irifom:ió ,éll pleno de la Junta Directiva' que el día 03 de marzo se recibió 
nota de .Gerencia Flnan9iera de<lNOES; doncfo: se nos notifica que ei 
presupr.iesto para elaño 2019 · 
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3. Aprobación de compra de. boletos aéreos FESA.,TlRO, para Alemania del 23 /¿~--~. 
al 31 (Je mayo de 2019.EI pleno de la Ju.ntél Directiva clE:! FJ:.SA,:IRO; acuerda Y:/./ ,,,,:"< º~;:\ 
a~rueba la co_mpra de 11 bol~tos ~~reo~ (Jol)~nna·,l;:lizabeth Pirie~a, An1!a ( "¡ mJtl 
Ehzabeth Ramirez , Israel Anto1110 Gut1errez, NoEI Neftah Preza, JorgeP1mentet,\ :,.l •, ' ,§ ') 
Án~el Vidal,, Erika La~daverde, Ashely Domirigü~z; ··Verónica. Rivas; Ninfa~~,;,¿,~ 
Chavez, Mana de Lo::, Angele~ Maraver), ~ 

4. Nota del comité disciplinario en relación al caso de atleta de pistola 
Lillian Castro de Pensamiento. Se informa al pleno de la Junta Directiva 
que la Comisión Disciplinaria de la Federacion Salvadoreña de Tiro, envió 
notificación recibida el día 28 de febrero que reza de la siguiente manera: 

A sus antecedentes, comunicación electrónica de fecha veintisiete de febrero 
de dos mil diecinueve, remitida por la atleta LILIAN ELENA CASTRO DE 
PENSAMIENTO por medio de la cual adjunta un documento en formato 
digital PDF, con escrito que contiene contestación al proceso que se le incoa. 
Respecto de tal comunicación electrónica, se hace notar que el mismo no 
llena las formalidades legales necesarias que deben revestir una 
contestación, ya que al menos debió ser presentado en original físicamente, 
en esta oficina; Por cuanto, esta Comisión no puede otorgarle validez a un 
documento electrónico como una contestación de la atleta en este proceso 
administrativo sancionatorio. No obstante, se hace notar, que en el 
procedimiento sancíoriatoiió ádministfativifregi:lladg··en los Esfatúfos de la 
FESATIRO no se hace mención expresá a' la etapa de contestación ni se 
señala un período de prech.isíón~ · · La intenCión de ·este colegiado de 
establecer una etapa <Je contestaeión ha ·sidó'garantizar á la atleta el debido 
groceso; por cuanto. -no existiendo plato'de ·preclusi6n para la etapa de 
contestación :,¡procurando garantizar principalmente el derecho.de defensa, 
el escrito podrá presentarse en debida forma, es decir, en físico original, y 
firmado; va sea en el período de·prueba o.·dufatite'·la:audiencia. Sin perjuicio 
a lo anterior se le hace saber a la atleta Castró'de Pensamiénto que; eri su 
escrito de contestación, podrá seña1ar · ·medios, ·electrónicos para• recibir 
notificaciones. 
Ábrase a pruebas por el período de ocho dias hábiles contados a gartir de la 
notificación de esta resolución, en el cual las partes, entiéndase la Junta 
Directiva de la FESATIRO y la atleta LILIAN ELENA CASTRO DE 
PENSAMIENTO, deberán presentar u ofertar va sea documentos, testigos v 
otro tipo de elementos que sirvan de base para:respaldar ·sus argumentos. 
Las pruebas o el escrito de. oferta de testigos u otros elementos. ·deberán 
presentarse en las instalaciones de la administración de la FESATIRO en 
físico. Se advierte que el vencimiento de los ocho días señalados de 
conformidad del artículo 75 de los estatutos de la FESATIRO, implican la 
preclusión del término probatorio. lo que significa que pasado dicho termino 
no podrán incorporarse más pruebas. 

Señálese para la celebracion d0 audiencia a las nueve horas de! día veintiséis 
de marzo de dos mil diecinueve, en la sede de la FESATIRO, salón de 
sesiones de la Junta Directiva. debiendo comparecer la atleta y el presidente 



,·, '· .. : 

de la.Juntá Dir-ectiva;ae:Ja: F.ESA TlRO .·eMru·,caráci:er-de representante·de la 
mismá · o · en ·su, defecto·. ün.. miembro ·da, Juntá; Directiva . debidamente 
autorizado por dicho. colegiado con el propósito que en, dicha audiencia sean 
expresados los ~rguméntos de .las partes y.sean ventiladas las pruebas 

. ofertadas y se dicte el fallo que proceda conforme a derecho. 

' Q~ed1ndo ·;1 plenó dela Jurífa 'Dir~iya' hoffli.óá~o· .t~l'respecto y a .sü\ie~ se 
. gfra instrucci9ñes a: la Ge~nte de:·¡a . Fetj€[racion. $r~,.' fltlaría de los· Angeles 
Maraver pará qt.ie se 'rec9.l~e la 'íriformatjón' ~ pfe.r;entar a ·1a comisión 
di~ciplinaria en el tiempo 8$f~t.,Jeci!'.fo: . .• . · ·" " . . . 

. ~-· ' ' .' . ': ., ,.· ''.'~ •. :· ;, ·;~{ '·': <'. ~;.:· 

5. ~Oll~C>Cilt~rfa'p~;r~ ªs~mbf~~ g~oei:~u=esAÍ}r{Ó, 23 d~ marzo de 2019. 
Se. ii¡ifon:n!3 !31 plérjp,~de. Jünta,'.direptiva_·._gµe~el diª-04 d~ rnarzo·dl9 20t9, fue 
enviada la :cónvocatorla.-pára Já. celebr.a'cióri .de Asamblea .General Ordinaria 

. de FESATIRO.,gue se'.l~~ia,~: capo ~f.l _ las)nstala~i()n~ de laj:~eracion, 
quedand9_los éo111parecie~t8$}Qf6rma,dps aj.re,!Sp~t~,:, ,· .... 

6. Varios: En lápresentesesiór:i oohubó puntos vanos que ·tratar: 

No habiendo. más. nada~~~8:.~~cir.; s~ cierraJa-pr~~~~i~,;S~slón-~::la~ dieihoras con 
veinte min1,1to~qei.' misino cHai t~ar,;tQ(;fos los compareéieote~Úatiíteamos todo 10 
antes d~scr~ó y parci wn~tar1é~~ ~11llamps~ '. . . . . . . . . ... . . . . . 

. . . . ·.. . ~ . . 
Cnel. Fr ~ci co Ramos Gon4ález 
Presidente 

,. '''.' 

lng.,·RogeliQ GuiUermo Samour 
.. ViQep[esiderité .:,. '' · 

. . 1~, Jorgejl,~ $arre 

. Segundo Vo_cal 
, ..... ', !·,.' . 



Acta No: 05, miércoles 20 de marzo de 2019 

Reunidos en las inst~laciones de la FederaciónSalvadorefta-~e Tiro, 1,1bicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico Go,_nzález" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes los señores,· presidente: Criei. Francisco 
Ramos González; vicepresidénte: Rogelio Guillermo Samour Kanan; Primer Vocal 
lván Oliva Aguilar; Segundo Vocal; Jorge Alberto Pimentel; Gerente Sra. Maria de 
los Angeles Maraver:.verifÍcado_el quórum ~e procedió.con loi siguientes puntos de 
Agenda: · 

1. Lectura del acta anterior . 
2. Aprobación de representación en comité disciplinario 
3. Cierre de polígono a partir del 23 de marzo de 2019 hasta el 08 de 

abril de 201.9 
4. Aprobación de gastos del presupuesto para el evento I Grand Prix 

Panamericano de Tiro del 30 al 07 de abril - . 
5. Varios 

. . 

1. Lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta Número cuatro de fecha 
miércoles seis de marzo de dos ,:nil diecin_ueve, posterior a su lectura, esta fue 
ratificada, aprobada y firmada por todos los comparecient~s 

. ·. ' . . . . ' ,• - ,. .· 

2. Aprobación de representación en comité disciplinario. Dado que el día 26 
de marzo a las 10:00 horas está programada la -celebración de audiencia de 
procedimiento sancionatorio administrativo de la Atleta ·Lilian -Castro de 
Pensamiento, por el Comité Disciplinario de FESATIRO, se designa al Lic. Romel 
Eduardo Mariona, para que en representación del Presidente de FESATIRO, pueda 
estar presente en la audiencia, en vista que el Presidente de FESATIRO estará de 
viaje. Por lo que el pleno de la junta directiva aprueba y. acuerda que sea el Lic. 
Mariona quien los represente. 

3. Cierre de polígono a partir déÍ 23 dé marzo de 2019 hasta el 08 de abril de 
2019. La gerente de FESATIRO, Sra. María de los Angeles Maraver, solicito al pleno 
de la Junta Directiva la aprobación para cerrar el polígono de Tiro a miembros desde 
el día 23 de marzo hasta el 08 de abril, porque se tiene que preparar y dar 
mantenimiento para el I Grand Prix Panamericano de Tiro a celebrarse del 30 al 
07 de abril, por ·10 que se aprueba el cierre del· mismo· y se le girán instrucciones a 
la Sra. Gerente para que noti~que a los miembros de FESATIRO. 

4. Aprobación de gastos del presupuesto para el - evento I Grand Prix 
Panamericano de Tiro del 30 al 07 de abril. La señora María de los Angeles 
Maraver presento a todos los comparecientes presupuesto necesario para el I Gran 
Prix Panamericano de Tiro, a llevarse a cabo del 30 al 07 de abril, en nuestras 
instalaciones. 



6. Varios: En la presente sesión no hubo puntos varios que tratar: · 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horai ·con 
cinco minutos del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

; . "(t~ 

Acta No: 06, miércoles 24 de abril de 2019 

-~_, __ -,-_ 

'~ 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
vicepresidente 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Estadio N~cional "Jorge IVlágíco González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Direqtiva, Presentes)0$::$8fíQr~s; pre~idente: Cnel. Francisco 
Ramos González; vicepre~idente: Rogelio GuillermQ $amour Kanan;_Primer Vocal 
lván Oliva Aguilar; Segundo-Vocal; Jorge Alberto PirnenteÍ; Gererite Sra~ María de 
los Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedicfcon los siguientes puntos de 
Agenda: 

1. Lectura d~I acta: anterior 
2. Liquidación de I Gran Prlx Panamericano de Tiro, cfel 23 de marzo al 07 

de abril de 2019. -
3. Transferencia para pago parcial alojamiento'Múrifoh · 
4. Préstamo de tarjeta de crédito para compra de pistola Steyer y compra 

de trajes de rifle, en Múnich Alemania 
5. Resolución de Comité disciplinario caso de átleta Lilian Castro 
6. Reorientación de estímulo de la atleta lilian Castró 
7. Solicitud de áreas especializadas de la PNC 
8. Solicitud de la unidad de acceso a información pública de INDES a 

FESATIRO 
9. Varios 

1. lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta Número cinco de fecha 
miércoles veinte de marzo de dos mil diecinueve, posterior a su lectura, esta 
fue ratificada, aprobada y firmada por todos los comparecientes. 
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2. Liquidación de I Gran Prix Panamericano de Tiro, del 23de marzo al 07 de ,,)~L 
abril de 2019. La gerente de la Federacion presento al pleno de la junta directiy,t~;: .:.~E/:}::., 
el detalle de la liquidación de los fondos del l Gran Prix, . los mismos(~ / ·""·,.\ ')\ 
encuentran con sus respectivos documentos de respaldo . en . los archi~0( ; j ~, } 
contables de la FESATIRO, a continuación, detalle de gastos aprobados en a~~- ,. ,,,/ i ) 

· Nº 5 de fecha 20 de marzo de 201.9. ~'tii;}\~r~·>? 



3 . Transferencia para pago parcial alojamiento Múnich. La. gerente Sra. 
María de los Ángeles Maraver, solicito autorización al pleno· de la Junta 
Directiva él envió de transferencia de Fondos necesarios para la reserva de 
alojamiento de la delegación de atletas que asistirá, a, la Copa .del Mundo 
Múnich. · · · · · · · ·· • · - · 

. -- . 

4 Préstamo de tarjeta de crédito para compra de pistola Steyer y compra 
de trajes de rifle, en Múnich Alemania. Se deja asentado en la presente 
acta que se ha realizado préstamo de las tarjetas de Crédito del Sr. Rogelio 
Guillermo Samour y del coronel Francisco Ramos González, para la compra 
y pago pistola Steyer y trajes de rifle a las Empresa Sauer Shooting 
sportswear y STEYR SPORT GmbH, las compras de estos implementos 
deportivos están presupuestados en el presupuesto de ayuda adicional para 
compra de equipos deportivos a los atletas que asistirán a juegos 
Panamericanos. Por lo que se acuerda y aprueba el préstamo y uso de las 
tarjetas de crédito y el reembolso de los montos utilizados. 

5 Resolución de Comité disciplinario caso de atleta Lilian Castro. Se dio 
lectura a la resolución del comité disciplinario de fecha 26 de marzo con 
respecto al caso de la Atleta Lilian Castro que reza de la siguiente Manera. 
Por cuanto, sobre la base de los artículos números 60, 63 literal A, 661 67 de los 
estatutos de la FESA TIRO et Comité Disciplinario de la Federación Salvadoreña de 
Tiro: FALLA: IMPONGASE A LA ATLETA LILIAN ELENA CASTRO DE PENSAMIENTO, 
LA SANCIÓN DE SUSPENSIÓN PARA PARTICIPAR EN ACTMDADES FEDERATIVA Y 
COMPETITIVA A NIVEL NACIONAL POR 6 MESES, POR HABER INCURRIDO EN LA 
INFRACCIÓN MUY GRAVE CONSISTENTE EN AUSENCIAS REITERADAS SIN LA 
DEBIDA JUSTIFICACIÓN SE~LADA EN EL ARTICULO 63 LITERAL A DE LOS 
ESTATUTOS DE LA FESATIRO. LA SANCIÓN SE HARÁ EFECTIVA DESDE QUE ESTA 
SENTENCIA CAUSE ESTADO, SEGÚN LOS ESTATUTOS DE LA FESATIRO. 
Se deja asentado en acta que el proceso sancionatorio de la atleta Lilian 
Castro cuenta con su debido proceso y el mismo esta resguardado en 
archivos de FESATIRO, así mismo se le giraron instrucciones a la Gerente 
de la Federacion Sra. María de los Angeles Maraver, para que sea remitido 
a INDES, el proceso sancionatorio de la atleta y la resolución del comité 
disciplinario. 

Por cuanto, sobre la base de los artículos números 60, 63 literal A, 66, 67 de 
los estatutos de la FESATIRO el Comité Disciplinario de la Federación 
Salvadoreña de Tiro: FALLA: IMPONGASE A LA ATLETA LIUAN ELENA 
CASTRO DE PENSAMIENTO, LA SANCIÓN DE SUSPENSIÓN PARA 
PARTICIPAR EN ACTIVIDADES FEDERATIVA Y COMPETITIVA A NIVEL 
NACIONAL POR 6 MESES, POR HABER INCURRIDO EN LA INFRACCIÓN 
MUY GRAVE CONSISTENTE EN AUSENCIAS REITERADAS SIN LA 
DEBIDA JUSTIFICACIÓN SE~ALADA EN EL ARTICULO 63 LITERAL A DE 
LOS ESTATUTOS DE LA FESATIRO. LA SANCIÓN SE HARÁ EFECTIVA 
DESDE QUE ESTA SENTENCIA CAUSE ESTADO, SEGÚN LOS 
ESTATUTOS DE LA FESATIRO. 

NOTIFÍQUESE.-

(b~4A- ~ 
Sr. !~~el n~errez 
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6 Reorientación de estímulo de la atleta Lilian Castro. En vista de resolución 182 
del co~ité disciplinario, se solicitará a INDES la reorie~tación de( estím~.!e::;:,f(Jf/:> ·. 
deportivo de la atleta para la compra de repuestos de rifle y de pistola, ,~SI .<'····,, ·· 
como un incremento al estimulo deportivo del é:itleta N~ Preza, a quien(~ f · :i) 
un error involuntario se le asigno un monto menor a su estimulo deporti~i?t,,, \.,, .•' 
por lo que se acuerda y aprueba enviar solicitud a INDES 

7 Solicitud de áreas especializadas de la PNC. El presidente de la 
Federacion coronel Francisco Ramos Gonzales, dió lectura a nota de fecha 
1 O de abril enviada por la Unidad de áreas especializadas de la PNC, en la 
que solicitan la colaboración en el sentido se les apoye con el préstamo de 
una Pistola de Aire Comprimido, al Cabo Carmela Villalta Portillo, quien ha 
sido seleccionado para participar en los talleres de Road to Lima 2019 donde 
estarán capacitando entrenadores Paralímpicos. Por lo que el pleno de la 
Junta directiva acuerda y aprueba el préstamo de una pistola de aire BaikaL 

8 Solicitud de la unidad de acceso a ~nformación pública de INOES a 
FESATIRO. La señora Gerente de FESATIRO, informo al pleno de la junta 
directiva que se ha recibido notificación de la .OIR de INDES, en la que se 
solicita la siguiente informaci~n. . 

• Listado de Atletas Registrados. desagregado mujeres y hombres 
desde 2008- 2019. · · · · · · 

• Listado de Atleta~ que cuentan con be~s deportivas y montos 
., Conformación, de selecciones nacionales desagregado por sexq 

(mujeres~ hombres), desde 2008 al ·2019 . .· 
• Cuántas .rriujeres y ·hombres atletas de alto rendimiento tiene la 

Federacion (hombre respectivo del atleta desde el2008 al 2019. 

Por lo que se le giró instrucciones a la Gerente de la Federación proceder a 
recolectar la información solicitada. 

9 Varios. En esta reunión no hubo puntos varios. 

No habiendo más nada que decir; se cierra fa presente sesión a las once horas y 
quince minutos· del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo 
lo antes descrito y para constancia firmamos. 

Cnel. Pr~_l)bsco Ramos González 
Presidente 

lng. Rogeljo GuiUermo Samour 
vicepresidente 



Acta N°: 7, miércoles 09 de mayo.de 2019 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrarsesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes ·1os señore$, Presidente: Cnet. Francisco 
Ramos González; Tesorero: lng. Jorge Handal Samayoa; PrimerVocal: lván Dimitri 
Oliva Agúilar; Segundo Vocal: Jorge Alberto Pimentet,' Gerente Sra . .María de los 
Ángeles Maraver. verificádo el quórum se ·proceciíó éon los siguientes puntos de 
Agenda: 
1. Lectura de acta anterior . .. : 
2. Solicitud Grupo Altamirano .. ·. .. . .· . . . .. .. .· . 
3. Aprobación Técnica de Reorientación, defon.d9~ II\IIJES. 
4. Base de entrenamiento de .atleta Ana R~mirez: con Verónica Rivas 
5. Varios 

1. Lectura del acta anterior: Se dio lectura-al act~:número seis de fecha 24 de 
abril de dos mil diecinueve, posterior a su lectura, esta fue ratificada, aprobada y 
firmada por todos los comparecientes. . ~' 

2. Solicitud Grupo Altamirario: La-Gerente de FESATIRO; dio lectura a correo 
electrónico del Periodista Josué Isaac Navarrete, de grupoAltamirano, que reza de 
la siguiente manera: Soy periodi$ta de la sección de Deportes:de·EI Diario de Hoy 
y se está realizando un trabajo de investigación, ace~~ d¿ 1.{~ituación del deporte 
en el país y Se está reaÍizando ·esta recijpilaCiÓn' dE{infÓrmación'·del que hacer de 
las diferentes federaciÓries y de)a manera ¡-nas .córdial, Íes preseínto' E;ll instrumento, 
para que nos puedan brinda( sü ayuda coh la~ reápÚe~tas: p~ra poder construir 
entre todos este perfil situaciÓhaJclel'deporte s~lvadbfefib. - . ' .. . : ·.. . 

. . . . . '. . . . : .. ·• . , . . . . ~ ~. ·• . 

Encuesta para Federaciones y Asoc1acio_nes dewrt¡vas en .El ~alvador 

1. Número de atletas federados (Hombres/ Mujeres) 
2. Número de entrenadores (HombresJJ\AujertlS) 
3. Número de personal administrativo (Hombres/Mujeres) 
4. Presupuesto anual otorgado por lndes de~de 2014, .. : . 
5; Presupuesto anual eon fondos propios (patrocinios,;etc.).desde.2014 ·. · 
6. Número de inmuebles administrados por la Federación·, 
7. Número de clubes afiliados (si aplica) 
8. Récords nacionales alcanzados en 2018 (si aplica) 
9.Logros internacionales alcanzados en 2018 (mínimo a nivel Centroamericano) 
1 O. Número de fogueos o participaciones en torneos internacionales en 2018 
11. Número de atletas federados que hicieron base· de entrenamiento en el exterior 
en 2018 ( especificar fechas y lugar) 
12. Número, nombre, lugar de'-nácirniento, edad y monto de atletas con beca o 
incentivo económico de lndes (si aplica) 
13. Número de inmuebles privados avalados por la Federación (si aplica) 
14. Archivo de récords y campeones (personas o equipos) del deporte 

Se toma el siguient~ acu.erdo, se délega a la gerente de esta Federación responder 
las preguntas con la información correspondiente y enviarla a la brevedad posible. 

3. Aprobación Técnica de Reorientación de fondos INDES. La Gerente de 
FESATIRO informo al pleno de la junta directiva que se recibió nota que contiene 
respuesta de la Gerencia Deportiva de INDES, respecto a la reorientación de fondos 
de los estímulos deportivos de la atleta Lilian Casto, en la cual dan el aval técnico 
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para. que ~e haga la reorientación, quedando pendiente la aprobación .por parte d~~}%'Jfi,~,, 
pres1denc1a INDES. ¡íf/,· iNDEs·,.,~~\. 

f,(f ., .. -:1""•.:;º"~-.,.,. \~\\ 

4. Base de entrenamiento de atleta Ana Ramírez y entrenadora Verónica Ri~~~ !\ ) JI} 
La gerente de FESATIRO, informo al pleno de la Junta directiva que la atleta An~"'~: . .:·c0c:::,/> 
Ramírez y Verónica Rivas, salen el día 1 O de mayo a una base de entrenamiento a ' · · 
San Juan Puerto Rico, como parte del apoyo que el Comité Olímpico está brindando 
a la atleta en su preparación, para su participación en los Juegos Panamericanos. 

5. Varios en esta reunión no hubo puntos varios .. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas y 
quince minutos "ctel mismo dia y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

¡ [)(Qv-J 
Cnel. Francis Ramos González 
Presidentd, 

Acta N°: 8, miércoles 22 de mayo de 2019 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes los señores, Presidente: Cnel. Francisco 
Ramos González; Vicepresidente: Rogelio Guillermo Samour Kanan; Secretario: 
Romel Eduardo Mariona; Primer Vocal: lván Dimitri Oliva Aguilar; Gerente Sra. 
María de !os Ángeles Maraver, verificado el quórum se procedió cori los siguientes 
puntos de Agenda: 

1. lectura de acta anterior 
2. Presupuesto II Gran Prix Panamericano de Tiro, a llevarse a cabo del 09 

al 16 de junio de 2019. 
3. Cierre de polígono FESATIRO desde el 01 al 18 de junio de 2019. 
4. Invitación COES Congreso de Liderazgo Deportivo del 23 al 25 de mayo 

de 2019. 
s. Reunión con personal de ía PNC. 
6. Varios 

1. Lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta número siete de fecha nueve 
de mayo de dos mil diecinueve nueve, posterior a su lectura, esta fue ratificada, 
aprobada y firmada por todos los comparecientes. 

2. La señora María de los Ángeles Maraver presento a todos ros comparecientes el 
presupuesto del II Gran Prix Panamericano de Tiro, a nevarse a cabo del 09 al 
16 de junio de 2019, en nuestras instalaciones. 



3. La Señora Gerente solicito se autorice el cierre <.tel poligono a miembros 
FESATIRO del 01 al 18 de junio de 2019 por la celebración de II Gran Prix 
Panamericano de Tiro, y preparación y equipamiento necesario de cancha, se 
acuerda y se aprueba el cierre del polígono en .las fechas descritas. 

4. Se informó a todos los comparecientes que se ha recibido invitación de COES 
para asistir al Congreso de Liderazgo Deportivo del 23 al 25 de mayo de 2019, 
dirigido a directivos, entrenadores y gerentes, se contará con especialistas en 
desarrollo del deportivo, se toma el acuerdo que el señor Jorge Handal asistirá. 

5. Reunión con personal de la PNC, el Coronel Ramos manifestó que, en fechas 
pasadas de la PNC se nos solicitó un arma para una persona (atleta) que requerían 
para ser utilizada en una competencia que se llevaría a cabo en Lima, Perú, en esa 
ocasión se les autorizo la petición respecto al préstamo de un arma para competir, 
y por diversas situaciones no se les pudo proporcionar, es el caso que nuevamente 
han solicitado una reunión, la que esta provista llevarse a cabo este día a las 16:00 
horas y quedaremos pendientes con la solicitud que hagan. 

6. VARIOS. l. en vista que el polígono permanecerá cerrado por varios días, se 
enviará nota solicitando al club de Skeet permiso para que los miembros de esta 
federación puedan ingresar a entrenar. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas y 
quince minutos del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 



Cnel. Franci co Ramos González 
President 

Acta Nº: 9, miércoles 19 de junio de 2019 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
Vicepresidente 

lng. lván Dimitri Oliv. Aguilar 
Primer vocal 

Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubic,adas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes los señores, Presidente: Cnel. Francisco 
Ramos González; Vicepresidente: Rogelio Guillermo Samour Kanan; Secretario: 
Romel Eduardo Mariona; Primer Vocal: lván Dimitri Oliva Aguilar; Segundo Vocal: 
Jorge Pimentel; Gerente Sra. María de los Angeles Maraver, veriítt.:áuo ei quórum 
se procedió con los siguientes puntos de Agenda: 

1. l,..ectura de: acta anterior 
2. Liquidación gastos. Copa del Mun~o Múni~h, Alemania e informe de 

competencias.. . • . •. 
3. Liquidación de equipo deportivo.. . · ·. . . . . 
4. liquidación de fondos. Gran Prix e informe de competencias 
5. Autorización de gastos para el v{ Campeonato· iberoamericano de 

Tiro, a llevarse a cabo en Santiago de Chile; del 30 de junio al 10 de 
julio de 2019. 

6. Nota OIR 
7. Varios 

1. lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta número ocho de fecha 
veintidós de mayo ~e dos mil nueve, posterior a su lectura, esta fue ratificada, 
aprobada y firmé'!da por todos los comparecientes. · 

2. liquidación de presupuesto: La señora Gerente de FESATIRO; María De Los 
Ángeles Maraver, presento,a todos los comparecientes detalle de gastos realizados 
en la copa del mundo llevada a cabo en Múnich, Alemania. 
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Nota: la presentación de comprobantes se recibió el día 03 de junio de los corrientes ···· =----~ 

3. Liquidación de los fondos adicionales para compra de equipo deportivo: La 
señora Gerente informo a todos los comparecientes que los fondos que se 
recibieron de INDES 

4. Liquidación de presupuestó II GRAN PRIX: La señora María de los Angeles 
Maraver, rindió informe y desglose de los gastos y fondos utilizados en el II GRAN 
PRIX, a continuación, la liquidación: 
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Nota: la liquidación fue presentada la gerente el día 18 de junio de los corrientes. 4j!_~t<. 
5. Autorización de presupuesto para el VI Campeonato Iberoamericano q(i> -~1~~-~:'_' · {\ 

Tiro,~ llevarse a cabo en Santiago de Chile, d~I 30 junio al 10 ~e julio de 2oi(;¡¡ {f4~J ir: 
La senora Gerente presento a todos los comparecientes el desglose de presupues~~ '\ ·,,,~x::>· i', 1¡ 
necesario para poder asistir al campeonato iberoamericano; ':'.;.~;{/ 

:-:';=:>·· 

6. Nota OIR. Se informó a todos los comparecientes que se recibió correspondencia 
de OIR, (nota que se adjunta), en la que se nos pide. 

" Cuantas participaciones ha tenido su federación en eventos internacionales, 
en Juegos (CODICADER, Panamericanos, Centroamericanos y del Caribe, 
Olimpiadas) desde 2000 a 2019, quienes han·· participado con sus 
respectivos nombres y cuales han sido los resultados, con respecto a las 
medallas ganadas desagregadas por mujeres y hombres. 

• El número de entrenadores y entrenadoras con las que cuenta con sus 
respectivos nombres. 

" Además, desde cuando han participado en Juegos Olímpicos, quienes han 
sido sus representantes (Nombres) y en qué posición finalizaron (Ranking}. 

por lo que el presidente Cnel. Ramos, giro instrucciones a la Sra. María de los 
Ángeles Maraver, Gerente de FESATIRO, revisar los libros de actas de los años 
2000 al 2008 y verificar las delegaciones que participaron en los juegos 
centroamericanos y del Caribe, Juegos Panamericanos y Juegos Olímpicos, 
desarrollados y que hayamos asistido en esos años. Sacar copias y posteriormente 
enviar informe a O!R. 



EL S/\LVADOF: 
• UN~MQhOS rt.ii..t .'.~E(;:,i . = .· 

I~STI rUT()_ ~AClb~AL UJ: LOS. O 'f. P. Ó R T r:'i- . · '.,\~- ,;'{:." 
_Df. [l. S,\LVA_D0.R 

\·:.:· -~ ......... ~··· '\' . I' 

Señores 

; ~ -~>,\~·: t'' 
(\) .._e' .._ 

1 edt. re( ion Salvadoreña de Tiro Deportivo 

lnforrrio a ustedes que se ha recibido en la Unidad de Acceso a la Información Pública del Instituto Nacional 
df.' los Deporte<; de E! Salvador, !NOES ui:3 requenmiento de información, el cual podría estar o haber sido 

~c>rNado en esa Federarron y de acuerdo a lo establecido en el Art. 69 de la Ley de Acceso a la tdormación 
Pubi-ca t.A1P, este :rteralmenre e)(presa que "El Ofic,aJ de Acceso lnformac.1ón será el vinculo entre €-l ePte 
01,:1¡zado v el sol1cilante, y responsable de hacer las not1ficac1ones a que se refiere esta ley. deberá Heva• u 
(,lt)c tod,1s !Js gestiones necesarias en la dependencia o entidad a fm de facilitar el acceso a la )nformacroP" 
,,.~ t onsec.Jenoa, atentamente se sohcita lo siguiente: 

Cuántas oart1c1paciones ha tenido su fe.derac,ón en eventos internacionales, en 1uegos {COOICA:>ER 
P;rn.lmer>eanos Centroamericanos y del Caribe, Olimpiadas) desde 2000 a 2019, ou1ér.es haro 
p.irt1c1oado con ~us respectivos nombres y cuáles han :sido los resultado:;, con respecto a lih 

<nPrlalla'i ¡;:anada'i desagregadas por mujeres y hombres. 

E I numero de entrenadores v entrenadoras con las que cuentan con sus respectivos nombres . 
.¡ /1d~m~;. desde cuando han participado en Juegos Olímpicos. quiénes han sido sus representante.:, 

;,.ornbr~s), en qué oos1c1ofl fmahzaron (ranking). 

'.>P <'C .... Prdo a' .'\rt 30 de la Ley de Acceso a !a lnformacion PUbl1ca {LAIP) deberán realizar vers1on pt.ibf.ca de 
.1 .,fo··r>M1on ,:;olirn~da: ,;o nen? d,:, 'a •esponsabilidad por !a eventual difusión de la infcrrnJc1óri 

C'..• 01f1df>r1C1al 

: ·,t,1 mlorf1'1ac1or1 oeberá c,pr n:•c1b1da a mas tardar el 5 de julio de 2019. en las instalaciones de la UAlP de 
'\J; S uo;rada M el parqt.teo efe! Palacio de los Deportes de El Salvador contiguo a !a oorter10, para 
,l,.ti(Wr(•t consulta llamar a' teléfono 2231·9963 o escribi~ al correo oir@indes.gob.sv 

,...aro de su conoc1m1ento Que de acuerdo al Art.7 de la LAIP, están obligadas al cumplimiento de esta J~y 

!":Í,h ;ici..e11~s entidades pubhcas o privadas que administren fondos del Estado y segtin e! Art 67 dE' :a 
r•··~r·1a Ley. te compete al INOES como mslituc1on vigilante y vinculante de los fondos tra11sfendos ~ :2s 

't:<ae,ac,one5. deportivas, gestionar la información so!1c1tad~. 

~"' cor:cstac1ón por parte de esa Ccordmación. constituye insymo bás1co que permite a este Oficial de 
1-,forn1 c1oór. emitir la respecthra,-Í~sOlución motivad·a de res-Puesta conforme a Derecho correspónda 

Co•b,alh,cntc, rj/t~\,, 
/'r!lillJ.\..,, 
~1,:::<1 Mafia José Ta 
Of1r .al df:' tnforr,iac1cn 

7. VARIOS. l. En esta reunión no hubo puntos varios 
No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a Jas diez horas con 
cincuenta minutos del. mismo día y lugar, todos los. comparecientes. ratificamos todo 
lo antes de~crito y para constancia firmamos. 

\ncl~ 

Jorge Pi,_ te Barrera 
Segundo Vocal 

~ ·.~ 
,. ' 

. . 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
vicepresidente 

~ 
' 

. . . . . . : . . . . 
. . . 

·,~· ng: van 1m1 n. ,va 
Primer Vocal 
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Acta Nº: 10, miércoles 27 de junio de 2018 /,:(;?~[?> 
Reunidos en las instalaciones de la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas i~eJ" · :\ 
costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión orditi'iá\iá, / 
de Junta Directiva, Presentes los señores, Presidente: Cnel. Francisco Ramos Gonz§t~::,,;~;, ,.J 

Vicepresidente: Rogelio Guillermo Samour Kanan; Secretario: Romel Eduardo Mariona;_::
Primer Vocal: lván Dimitri Oliva Aguilar; Segundo Vocal: Jorge Pímentel; Gerente 
FESATIRO: María de Los Angeles Maraver; verificado el quórum se procedió con los 
siguientes puntos de Agenda: 

1. lectura del acta anterior 
2. Compra de boletos a Chile para participar en el campeonato 

Iberoamericano de Tiro. 
3. Autorización de gastos para los juegos panamericanos 
4. Delegación que asiste a los juegos panamericanos 2019. 

1. lectura de acta anteñor: se dio lectura al acta número nueve de fecha diecinueve 
de junio de dos mil diecinueve, posterior a su iedura, esta.fue ratificada, aprobada y 
firmada por todos los comparecientes. · 

2. El coronel Francisco Ramos, presidente de FESATIRO, informo que se necesitan 

~pará cofüpra de 12 bo,etos aéreos necesarios pará asistir al VI 
CAMPEONATO IBEROAMERICANO DE TIRO y por otra parte realizar una base de 
entrenamiento a desarrollarse en SantiaQo de Chile, 



4. Se presentó a todos los comparecientes la nómina de atletas y demás delegación que 
asistirá a. Lima; Perú, a .tos juego~ Panamericanos 201.9: Atletas Johanna Elizabeth 
Pineda, Ana Elizabeth Ramírez; Melissa Pérez .Mikec,. Israel Antonio Gutiérrez, Noe 
Neftalí Preza Jorge Pimentel, Angel Vidal, Erika ·.L.al)daverde, Ashely Oomínguez, 
Entrenadoras: Verónica Rivas Ninfa Chávez. Jefe de misión: María de los Ángeles 
Maraver ; · · · .. , ·· 

No habiendo más nada que decir, se Gierra la presente sesión á .las diez horas ·con . 
diez minutos del mismo día y lugar, todos los· comparedentes ratificamos todo lo antes 
descrito y para constancia firmamos. · · · · · 

Cnel. Francisco 

Jorge mente Barrera 
Segundo Vocal 

·-·~~-
. lng. Rogeli,o Guillermo Samour 

vicepresidente . . . . : .. 
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Acta N°: 11, miércoles 17 de julio de 2019 -~;r,:<:;~1'./((~:::. 

Reunidos en las instalac_¡ones ?e la Federaci~n. Salvado~eña de Tiro, ubicada~~; (·:""''·) ;::
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mag1co .<3onzalez" para celebrar sesf~' .,.,, ,../,¿_:'. .. 
ordinaria de ~unta ~irectiv~, Presentes l?s se~ores, Pr~sidente: CneL Francis~~_á~? 
Ramos Gonzalez; V1cepres1dente: Rogeho Gu11ten:no .Samour. Kanan; Secretario. -- =.:;;:::/ 

Romel Eduardo Mariona; Tesorero: lng. Jorge Handal Samayoa; Primer Vocal: lván 
Dimitri Oliva Aguilar; Segundo Vocal: Jorge Pimentel, verificado el quórum se 
procedió con los siguientes puntos de Agenda: 

1. lectura de acta anterior 
2. Nota sobre base de Entrenamiento Chile 
3. Nota de aprobación de prorroga OIR-INOES a FESATIRO, para entrega 

de informe según nota adjunta. 
4. Invitación a taller corredor Flor Blanca por Glas swing. 
5. Varios 

1. lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta Número diez de fecha 
veintisiete de junio de dos mil nueve, posterior a su lectura, esta fue ratificada, 

3. El presidente de esta federación, Cnel. Francisco Ramos dio lectura a notificación 
enviada por el OIR-INDES, en la que se nos informa que la prórroga solicitada para 
la entrega de la información, ha sido aprobada, se nos concede cinco días hábiles, 
siendo el nuevo plazo para presentar los informes el día 19 de julio de 2019. 

4. Se hizo del conocimiento a todos los comparecientes que se ha recibido invitación 
por parte de la empresa CIVIT AS junto a GLASSWING, que como parte del proyecto 
"Estrategia de placemaking en el corredor urbano: Colonia Flor Blanca - CHSS" se 
dará un taller el día 24 de julio de 2019 a las 3 PM el taller "propuestas para la 45 
Avenida Sur". Se acuerda y aprueba que asistirá Lic. Rorriel Eduardo Mariona. 



5. En la presente sesión no hubo varios que tratar. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas Y 
quince minutos del mlsinci día ,¡ lugar, todos los comparecientes ratifícamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. · 

lván Dimitri Oliva j\gui ar 
Primer Vocal ' 

···~··,.· 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
Vicepresidente 

lng. jorge Handal Samayoa 
Tesorero · 

Acta N°: 12, miércol~ 14 dEt agosto de 2019 .· 
• ! . • 

Reunidos en las instalaciones de-la Federación Salvadoreña de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Esta.dio Nacional "Jorge Mágico González" para celebrar sesión 
ordinaria de Junta Directiva, Presentes· !os señores, Presic;lente: Cnel. Francisco 
Ramos González; Vicepresidente,; Rogelio Guillermo Samour Kanan; Secretario: 
Romel .Eduardo Mariona; Segundo Vocál: Jorge .Pimentel; .Tercer Vocal: Ántonio 
Ferracuti; Gerente FES.A.TIRO: María de los Ángeles Maraver; verificado el quórum 
se procedió con los siguientes puntos de Agenda: ·· · · · 

1. Lectura d.e acta anterior. 
2. Compra de munición extra, para de juegosJt?eroamericanos 
3. SoUcitud a COES, curso de ju,ces ISSF . 
4. Nota INDES . . . ~ ... 
5. Nota de atleta Erika Land~verde , . 
6. Nota Auxiliares de polígonos FESA TIRO 
7. Varios · · · 

1. lectura del acta anterior: Se dio lectura al acta• Número once de fecha 
diecisiete de julio de dos mil nueve, posterior a. su lectura, esta fue ratificada, · 
aprobada y firmada por todos los comparecientes .. 

2. La señora Marfade los Ángeles Maraver informo que la munición de competencia 
no fue suficiente, es decir no alcanzo para toda la competencia, razón por la que el 
Sr. Ángela Parada de Chile.nos dio a. Crédito 1,500 tiros, es decir 30 cajas, a un 
precio de $25.00, sumando un total de SETECIENTOS CINCUENTA 00/100 
DÓLARES DE LOS ESTADOS.UNIDOS DE NORTE AMÉRICA ($750.00), marca 
ELEY. Por lo que se acuerda cancelarle a la brevedad posible al Señor Angelo 
Parada vía transferencia. 

3. La Señora Gerente, informó aJodos los comparecientes que solicitará de los 
buenos oficios de COES, _para. que nos tramiten ante So1idaridad Olimpica, el que 
podamos dei;arrollar :en . nuestro país e instalaciones, CURSO DE JUECES 
INTERNACIONALES ISSF CLASE, B; RIFLE, PISTOLA, RTS Y CONTROL DE 
EQUIPOS DE TIRO, del 16 al 20 de marzo de 2020, dirigidos jueces nacionales, 
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aprueben los exámenes, (50 Euros). Quedamos pendientes en los próximos día ,f;J:E'of}'!._,, 
· d tail ~e\'·,,.,",· l.o.'C:,, 

mas e~ es. ~e+>(" ~~:,¡;~cé:·,. "(:)\1 
2 ."'¡;•,~,\ .. ' 

4. Se leyó .a todos los c~mparecientes nota env~ada por INDES (sin fir_ ¡~i\~~} J .. · 
despacho) en la que se nos informa que cuando requ1ram.os que el nuevo pres1d ~. ''·,,, "':1-<·~·/! 
nos acompañe en eventos o reuniones solicitemos con diez días de anticipacio 

4

~];_~:·· 

también nos manifiesta que el nuevo:presidente está a .nuestras órdenes. 

5. La atleta Erika Nagisa LandaverdeTsujimoto nos informa mediante nota enviada 
el día 12 de agosto de los corrientes, que el día 27 de junio se le notifico que ha sido 
beneficiado con una beca de estudio en. VILNIUS TECI-ÍNICAL ÚNIVÉRTISITY, en 
UTUAN IA. Por lo que agracie~ por todo el apoyo .e inversión de est~ federación en 
ella como atleta, así mismo informa que ha decididcdomar una' pausa con sus 
actividades deportivas y espera poder contar con nuestro<apoyo cuando mejoren 
sus condiciones y este arraigada en su nueva ciudad .. 

7. l. El Licenciado Romel Mariona, solicita que se instale un lavamos en el área de 
polígono de 25 metros, por lo que se acuerda presupuestar e instalarlo. 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas y 

quince minutos del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

lng.'Antonio Alberto Ferracuti 
Tercer Vocal 

lng. Rogelio Guillermo Samour 
vicepresidente 



Acta Nº: 13, miércoles 28 de agosto de2019 

Reunidos en las inst~laciones de la Federación Salvadorefía de Tiro, ubicadas en 
el costado Sur del Estadio Nacional "Jorge Mágico Gonzalez" para ·celebrar sesión' 
ordinaria de Junta Directiva, . Presentes·· tos sefíores, Presidente: CileL: Francisco 
Ramos Gonzáiez; Secretario: Roniel Eduardo Mariona·; Tesorero: lng. Jorge Handal' 
Samayoa; Primer Vocal: lvá·il Dimitri Oliva Aguilar; Segundo Vocal: Jorge Pimenteli 
verificado el quórum se procedió con .los siguientes puntos de Agenda: 

1. Lectura de acta ·anterior · . 
2. Liquidación de gastos de presupuesto campeonato Iberoamericano, 

bases de entrenamiento y juegos'panámericartos 2019~ . 
3. Curso para jueces ISSF clase B pará áño 2020. 
4. Nota y formularios de Gerencia de desarrollo deportivo INDES 
5. Propuesta de programa de competencias de juegos centroamericanos, 

Santa Tecla 2021. 
6. Planificación Deportiva FESATIRO 2019-2024 
7. Varios. 

1. Lectura del acta anterior: Se dio lectúra ·at acta Número doce ·de fecha catorce" 
de agosto de dos mil nueve, posterior a su lectura, esta fue ratificada, aprobada y 
firmada por todos los comparecientes. 

2. La señora Gerente, María de los· Ángeles Maraver; · presento a todos los 
comparecientes cuadro de gastos de cada competencia y origen de fondos, 
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** El pago exigido por la federación chilena inicialmente era de $50.00 posteriormente ,:{:.:fff/iJ(}Ji}'> 
notificaron que nos lo dejarían. en $35.00. íl/: ,<'~'-•,. 

1.1•: ·- ~~.t:,..J\.;..,i \ 

·-.. -.. --
3. La señora Gerente, informó a todos los comparecientes qu.e ha . estado 
investigando la posibiÍidad de solicitar que en nuestro país e instalaciones se pueda 
desarrollar el Curso de entrenadores de la ISSF, y para poder obtenerlo, es preciso 
enviar la petición directamente a la ISSF, razón por la que torria el acuerdo de enviar 
la petición a Sr. Alexander Ratner, secretario general (ie}§S,~. en la r:nisma ~e pide 
que se lleve a cabo en las fechas del 16 al 20 de rriario':fü:20. · · 

4. Se ha récibido notificacióh, de parte de !Jeda. Dil"lora. AcEw~do, Gerencia de 
Desarrollo Deportivo INDE~. en la que nos pide que. en todas las solicitudes 
incluyamos toda la información relativa a la actividad o atleta en cuestión para evitar 
retrasos en procesarlas. Si ft:ieráel caso que faltare información; personal de INDES 
se pondrán en contacto con la federación p~ra .. r~uerir. la <;locumentació~ o 
información necesaria; finalmente, y con el afán de tener insumos que nos permitan 
apoyarles de mejor manera,se .estarán haciendo· llegar diversos,formularios para 
obtener información sobre sus federaciones, los cuales agradeceremos completar 
y remitir nuevamente al INDES. Se nos pide además anexar los formularios que se 
deben completar y enviar, por lo que se toma el acuerdo de enviar la inforniación 
solicitada a-la brev~dad posible. . . . . . . ·. . . . 

5. La señora Gerente, María de los Angeles Maráver, presentó a todos los 
comparecientes _la pr9puesta de programa . de.· cprn¡:>etencias de juegos 
centroam~dcanos, Santa Tecla 2021, para ser _presentados .en r~unión que- se 
sostendrá con el comité organizador de los Juegos Centroamericanos Santa Tecla 



2021. Por otra parte, la señora Gerente, María de los Angeles Maraver, presento a 
todos los comparecientes la planificación Deportiva FESATIRO 2019-2024, donde 
se nos informó los planes a desarrollar durante este.~eriod(): 

No habiendo más nada que decir, se cierra la presente sesión a las diez horas y 
quince mínutos del mismo día y lugar, todos los comparecientes ratificamos todo lo 
antes descrito y para constancia firmamos. 

Cnel. Francisco Ramos González 
Presidente 

lng. Jorge Handal Samayoa 
Tesorero 




